

19.02.2014



Auch in diesem Jahr werden wieder Kinder des TB04 beim Frühlingslauf starten. Das Lauffieber der Kinder hat sich im Vorjahr auch auf einige Eltern übertragen. So entstand die Idee 2014 beim Marathon-Team-Challenge gemeinsam zu starten.

Schön wäre, wenn wir viele Starter begeistern und Teams melden könnten. Infos findet ihr unter www. fruehlingslauf-eberbach.de

Wer hat Zeit und Lust am 1. Juni dabei zu sein?

Bitte bis Ende März bei mir melden – gerne auch Einzelstarter oder gleich ein gesamtes Team © ich werde dann mit der Übungsleiterin der Kinderleichtathletik (Manuela Möhrle) die Anmeldung abstimmen.

Schöne Grüße

Roland